

# Propuesta de valor

Hoy en día hay muchos adolescentes que están sufriendo por diferentes motivos y que necesitan evadirse de sus problemas para no pensar en ellos y sentirse tranquilos por un momento.

Como empresa tenemos dos objetivos: el primero es ayudar a los adolescentes y ayudarles con cualquier problemas que tengan. El segundo es intentar que los perros que no tienen familia puedan pasar rato con alguien y que así no se sientan tan solos. Al final tanto los adolescentes como los perros pasan tiempo juntos y se ayudan mutuamente.

